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【議事要点】

１ 議題⑴ 報告事項「令和３年度長久手市平成こども塾事業実績について」

→ 承認

２ 議題⑵ 審議事項「令和４年度長久手市平成こども塾事業計画について」

→ 承認

３ 「議題⑶ その他」

→ なし

議事は以上

４ その他

今年度の今後の委員会開催日程について、以下のとおりとする。

第２回平成こども塾運営委員会開催日程（予定）

→ 令和４年１０月２日（日）午前１０時から

第３回平成こども塾運営委員会開催日程

→ 第２回平成こども塾運営委員会で相談の上で決定する。

会議録概要

会議の名称 令和４年度第１回長久手市平成こども塾運営委員会

開催日時 令和４年７月７日（木)午前１０時から午前１１時１５分まで
開催場所 長久手市平成こども塾 丸太の家

出席者氏名

（敬称略）

委員長 伊藤稔明 事務局 建設部長 水野泰

委員 佐藤文子（職務代理者） みどりの推進課長 山本一裕

委員 青山裕子 同課主幹 青山均

委員 早川健一 同課専門員 福本將

委員 村上圭三

委員 瀬在丸恵子

委員 村瀬摩里子

欠席者氏名

（敬称略）

委員 筒井千稲

傍聴者人数 ０人

会議の公開・非公開 公開

審議の概要 【議 事】

(1) 令和３年度長久手市平成こども塾事業実績について

(2) 令和４年度長久手市平成こども塾事業計画について

(3) その他

問合せ先 長久手市建設部 みどりの推進課 長久手市平成こども塾

℡０５６１-６４-００４５

備考
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【議事概要】

事務局（進行）

議事に先立ち本委員会が、長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱

（資料２～３ページ）第６条第２項の規定に基づき、過半数以上の出席があり、

成立していることを報告

１ 建設部長あいさつ

２ 委員の委嘱及び自己紹介

委嘱状は各委員へ机上配布

各委員の自己紹介

３ 委員長及び職務代理者選任

委員長の選任：他の委員から伊藤稔明委員の推薦があり本人承諾の上選任された。

職務代理者の選任：伊藤委員長が佐藤文子委員を推薦し本人承諾の上選任された。

委員長あいさつ

４ 平成こども塾の運営体制について

議事に入る前に事務局から平成こども塾のプログラム運営体制（資料４ページ）

について説明

５ 議題

【事務局】

ここからは委員長に進行をお願いします。

【委員長】

「議題 ⑴ 令和３年度長久手市平成こども塾事業実績について」事務局から

説明願います。

【事務局】

「令和３年度長久手市平成こども塾事業実績について」説明します。資料１を

ご覧ください。

～ 説明 ～

【委員長】

只今、事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがあり

ましたら、発言をお願いします。

【委員】
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サポート隊メンバーの平均年齢は、どのくらいでしょうか。

【事務局】

平均年齢は、調べたことがないのですが７０歳以上だと思います。

そこにこどもファーム会員の保護者もメンバーにいらっしゃるので、その方々が

平均年齢を少し下げていると思います。参考までにサポート隊の隊長は７０歳前で

すが、食と農班及び自然班兼務の班長は年令が８０歳以上です。

【委員】

わかりました。

【委員長】

他にはございますか。

【委員】

食と農班が栽培している畑についてですが、一時期イノシシの被害があったと聞

きましたが、最近の状況はいかがですか。

【事務局】

今から３年ほど前にそのようなことがあり、サツマイモが採れませんでした。

その後、対策として柵を作ってからは被害はほとんどなくなりました。

【委員長】

他にございませんか。

ないようですので、「議題⑴令和３年度長久手市平成こども塾事業実績について」

は、御承認いただけますか。

～ 承認 ～

続いて、議題⑵「令和４年度長久手市平成こども塾事業計画について」事務局

から説明願います。

【事務局】

「令和４年度長久手市平成こども塾事業計画について」説明します。資料２を

ご覧ください。

～ 令和４年度４月から６月までの事業実績の概要報告と７月以後の予定につい

て例年からの変更点を中心に説明 ～

【委員長】

皆様いかがでしょうか。御質問や御意見などがありましたら発言をお願いします。

【委員】

小学校から１回に何人くらいが参加するのでしょうか。
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【事務局】

学校によって違いがありますが、３０人から４０人の間です。１クラス単位とな

ります。

【委員】

学校連携の中で飯盒炊さんなどのプログラム内容は、学校との相談で決まるの

でしょうか。

【委員】

事務局に代わってお答えしますが、県教育委員会からは、飯盒水さん等の調理

実習については気を付けて実施してとの連絡のみで、あとは学校によって目的や

やりたいことなどが違うので、その結果こども塾で体験する内容が変わってくる

ことになります。

調理実習に関しては、新型コロナウイルス感染防止に厳しく臨んでいることか

ら、その対応に頭を悩ましているのが現状です。

【委員】

学校連携で参加する児童は、１日こども塾で過ごすのでしょうか。

【委員】

午前９時頃に学校を出て、午後２時頃こども塾から帰る事が多いです。プロ

グラムによっては、昼食後にお隣の「シンシアの丘」を見学して帰る事もあり

ます。

【委員長】

皆様いかがでしょうか。このほかに、御質問や御意見がありましたら発言をお

願いします。

ないようですので「議題 ⑵ 令和４年度長久手市平成こども塾事業計画につ

いて」については、御承認いただけますか。

～ 承認 ～

続いて「議題３ その他」については、何かありますか。

【事務局】

事務局からは、特にありません。

【委員長】

委員からも特にないようですので、意見はなしとして議事は終了します。

ここからは、事務局において会議の進行をお願いします。
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【事務局】

委員長ありがとうございました。

６ その他

【事務局】

平成こども塾運営委員会の今後の日程について相談、調整

第２回平成こども塾運営委員会予定日

→ １０月２日（日）午前１０時

内容は、「プログラム見学」と「事業の経過報告」の予定

第３回平成こども塾運営委員会の日程は、第２回実施時に決定することとなった。

【事務局】

以上をもって、令和４年度第１回長久手市平成こども塾運営委員会を終了します。

ありがとうございました。


